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无论在娱乐圈里圈外，成

龙一直以笑容面对世人，并以
爱国、进取、幽默的健康形象赢
得观众尊重，被指代言虚假广
告无疑晴天霹雳。为求证此事，
记者特意从网上下载了成龙代
言某洗发水的视频：广告里成
龙介绍他是首次接拍洗发水广

告，随后他更在镜头前侃侃而
谈，称自己先是拒绝接拍，试用
后“我证实它们是中药的，而且
没有化学成分”。
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洗发水 “不含化学成分”
乍听起来似乎没错，因为时下
到处可见“纯天然”“无
化学成分” 等宣传口
号。有网友笑称，脑筋
稍微转一下弯，就会
发现这是个常识性错
误，“没有化学成分，
那不是连肥皂都不如
了吗？”业内人士表示：
“有些东西确实是天然
的好，比如瓜果梨桃，但并
不是任何一种产品都可以
这么宣传。洗发水必然
含有化学成分，
否则无法把

脏物洗掉，这是一个常识。消费
者花了钱，要买的恰恰就是这

个‘化学成分’。”记者了解到，
成龙代言的某洗发水的配方里
有皂角、首乌、人参、姜汁、薄
荷、侧柏液等，单是皂角就含有
黄酮甙等多种化学成分。
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有网友透露，成龙代言的

该产品原来只卖十几元，被其
代言后翻了几倍，成了贵族品
牌，“应该说，越是大牌明星，蛊
惑力就越强，成龙的公信力，成
了忽悠消费者的绝佳武器。”有
人甚至质疑：“差价给了谁？毫
无疑问，其中很大一部分是买

成龙这个形象的
钱。邀请一个
明星做形象
代言人，必
然要有一
定的资金
投 入 ，因
此这个差
价 就 转 嫁
到消费者身
上了。”
FG HIJ

昨日是王菲的 37岁生
日，她带着刚出生的小女儿在

美国庆祝。李亚鹏在国内也没
闲着，带着王菲的大女儿童童
到九寨沟游玩。

李亚鹏在国内带着孩子
们游山玩水时，王菲则和刚出
生的小女儿在美国静养。据
悉，她每天都会固定做运动，

偶尔外出散步，有时带着小女
儿去做一些常规检查。有消息
表示，王菲现阶段的重心还不
在工作上，心思全放在小女儿
身上。 KL

2005年 6月，周涛离开
央视主持人岗位，到北京奥

组委新闻中心担任新闻官。
近日，为迎接北京奥运会倒
计时两周年，一台名为《我
们的奥运》的大型文艺晚会
在央视举行。周涛不仅重执
话筒当主持，还参加了晚会
的策划、组织和协调。她现在

的工作状况怎样？以后还回
不回央视？

MNOP !" QR

周涛借调到北京奥组委

新闻中心担任综合处副处长
兼新闻官，走马上任已有一
年多。

周涛说：“我主要负责
有关北京奥运会的各类新闻
发布，需要和各国、各方新闻
媒体进行沟通和交流。别看

北京奥运会还有两年时间，
但现在各项准备工作都在紧
张进行，每天工作时间至少
在13个小时以上，有时连午
饭、晚饭都忙得忘记吃了。明
年我的工作将更忙，要提前
邀请 内外媒体届时来京报

道，发邀请函、安排记者食
宿、建立新闻中心等工作都
要进行，远远比在央视当主
持人忙多了！”
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周涛在北京奥组委的工

作表现优秀，受到有关领导
好评。有人建议领导，等
2008年北京奥运会一结束，
就把周涛正式“挖走”。

谈及此事，周涛很认真
地说：“怎么可能？没有央
视，就没有我周涛的今天。我

到奥组委只是想锻炼自己的
能力。两年后，我要重返央
视，最终还是干电视。现在我
的档案关系、人事关系都留
在台里面。我还是央视的人，
我不会做官。央视是我的家，

如果台里要我主持一些节
目，我还得回去。”
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2005年11月 15日，周

涛生下一个 6斤 1两的女
儿。谈到女儿和家庭，周涛脸
上满是笑容：“最大的快乐
就是带女儿。小家伙刚生下
时，浑身红红的。现在快9个

月了，长得很健康，也很可
爱，可以在家中到处乱爬。我
和先生一回到家，她就直喊
‘爸爸！妈妈！’可爱极了！”

周涛已经读了一年多研
究生，2008年毕业，“明年 6
月，我准备提前写论文，名字
就叫《春晚观众审美情趣的
变迁》，我做了这么多年春

晚主持，这方面有经验。拿到
硕士文凭后，会再读三年书，
读到博士。将来重返央视，文
化素质提高了，我除了做主
持人，还可以做制片人、导
演、节目策划等工作。”
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周迅和李大齐爱得正浓，
他们是如何相识相恋的却少

有人知道。近日，周迅做客东
方卫视《可凡倾听》，透露是
刘若英给他们牵线搭桥，成就
了这段姻缘。

周迅在节目中透露，有一
次刘若英在威尼斯，她赶去看
望刘若英。闲聊时，周迅让刘

若英给她介绍一个好的造型
师。刘若英说：“好啊，有个叫
李大齐的，挺适合你，他很会
给艺人省钱。”于是刘若英把
李大齐的电话留给了周迅。
“拿到电话后，我把这事给忘
了，过了两三个月才给李大齐

打电话。通了两三个月的电
话，在华纳周年庆典时，我们
终于撞见了，双方印象都很
好。后来，他来北京看我。我对
他说，我大约多长时间会赶到
他那儿。他就在桌上放了一杯
热咖啡和一杯热巧克力等我。

我还以为这是我俩喝的，没想
到，他说因为他不知道我爱喝
什么，只知道很多女孩都爱喝
热巧克力，所以他既买了热巧
克力又买了热咖啡。太让我感
动了，他就是那么细心的人。”
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